

Fecha: 06-05-2025

Medio: La Prensa de Curicó

Supl. : La Prensa de Curicó

Tipo: Noticia general

Título: Trabajadores de la salud reclaman nulo avance en seguridad

Pág. : 4

Cm2: 284,9

Tiraje:

4.200

Lectoría:

12.600

Favorabilidad:

 No Definida

DE RECINTOS GESFAM Y CEGOSF

Trabajadores de la salud reclaman nulo avance en seguridad

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

CURICÓ. Vestidos de negro se mantendrán los funcionarios de la salud municipalizada en sus puestos de trabajo, como una señal de protesta por la ola de violencia que los afecta, siendo el último hecho el que se generó en la localidad de Ercilla en la Región de La Araucanía.

Si bien los trabajadores de Cesfam y Cecosf no convocaron a una paralización este lunes, la idea es sensibilizar a la ciudadanía sobre la falta de respuestas de parte del Gobierno a las de-

mandas que se vienen haciendo desde hace bastante tiempo.

“No quisimos interrumpir nuestras labores por temor a la respuesta de los usuarios”, planteó Elizabeth Trigari, presidenta Aprodap Curicó, quien hizo hincapié en la necesidad de informar a la ciudadanía respecto a la situación que están viviendo los trabajadores.

“Solo hemos recibido declaraciones de buenas intenciones por parte del Gobierno y no existen medidas concretas a favor

nuestro”, aseveró la dirigente, quien añadió que se espera que durante este mes se retomen las reuniones de la mesa de seguridad provincial.

“En todo caso, estos encuentros no sirven de mucho. Estamos aburridos que no haya acciones concretas para mejorar la seguridad en los establecimientos de salud”, enfatizó.

REUNIÓN

Mañana miércoles, los gremios de salud sostendrán una reunión con la ministra de la cartera, Ximena

Aguilera, oportunidad en la que van a plantear nuevamente las peticiones que se vienen realizando desde hace tiempo, bono de incentivo al retiro, mayor seguridad en los recintos de salud, incremento del presupuesto para este sector e implementación de una campaña para sensibilizar a la comunidad sobre las agresiones que viven a diario los trabajadores.

Tras este encuentro, las agrupaciones de salud decidirán si convocan a una paralización indefinida.



Los trabajadores de la salud municipalizada podrían paralizar actividades durante los próximos días.